

Pastikan Kedisiplinan Internal, Satgas Operasi Keselamatan Kapuas 2024 Pemeriksaan Kelengkapan Kendaraan Personil

Cucu - KALBAR.INFORMAN.ID

Mar 8, 2024 - 05:53



PONTIANAK – Kegiatan Satgas Operasi Keselamatan Kapuas 2024 Polda Kalbar dihari ke 4 operasi Menargetkan sasaran Internal Polri dengan memeriksa kendaraan dan kelengkapan diri personel yang dilaksanakan di pintu masuk penjagaan mapolda kalbar sebelum pelaksanaan apel pagi, Kamis (7/4/24).

Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, S.I.K., M.H. melalui Kabid Humas Polda Kalbar Kombes Pol Raden Petit Wijaya S.I.K. M.M mengatakan bahwa kegiatan pada hari ini memang sudah direncanakan untuk menyoar kepada Internal Polri dengan melakukan pemeriksaan terhadap kelengkapan diri personil maupun kelengkapan kendaraan yang digunakan personil sehari-hari, dengan maksud agar anggota Polri bisa menjadi contoh dan tauladan yang baik oleh masyarakat dalam berlalulintas di jalan raya,

Kabid Humas menambahkan bahwa dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kabid Propam Polda Kalbar Kombes Pol Yudi Arkara Oktobera, S.I.K.,M.H. dan didampingi oleh Kasatgas Preemtif Operadi Keselamatan Kapuas Kopol Rizal Satria Ferdianto S.I.K. M.H,

Kabid Propam mengatakan dalam kegiatan hari keempat Operasi Keselamatan ini kita lakukan penegakan dan penertiban disiplin (Gaktibplin) terhadap anggota internal Polda Kalbar, yaitu meliputi Pemeriksaan kelengkapan diri seperti Kartu Tanda Anggota Polri/PNS, KTP, serta kelengkapan kendaraan seperti surat-surat kendaraan motor/mobil pribadi ataupun kendaraan dinas, kaca spion, plat nomor kendaraan, knalpot racing, sikap tampang, serta kelengkapan lainnya.ungkap Kabid Propam

Penegakan dan Penertiban disiplin (Gaktibplin) kepada anggota dengan memeriksa Kelengkapan pribadi dan kelengkapan kendaraan serta kelengkapan lainnya yg digunakan anggota sehari-hari.

Ia menambahkan tujuan dari Operasi Keselamatan Kapuas 2024 ini adalah meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas serta mengurangi tingkat pelanggaran Lalu lintas serta menurunkan angka kecelakaan di jalan.

Kegiatan ini dilaksanakan guna memberikan contoh yang baik kepada masyarakat dan menunjukkan komitmen kepolisian terhadap aturan lalu lintas serta upaya dalam meningkatkan kedisiplinan personel sebelum melakukan penertiban keluar kepada masyarakat.

Selama kegiatan Gaktibplin ini anggota telah menunjukkan kerjasama yang baik saat diperiksa, dan saya harap terhadap personel yang terjaring dalam kegiatan ini agar segera melengkapi temuannya dan jika masih ditemukan dikemudian hari maka akan diproses sesuai ketentuan yang berlaku.

"Kita berharap anggota yang terjaring agar segera memperbaiki dan melengkapi temuannya, bila ditemukan lagi pada kegiatan selanjutnya maka akan diproses sesuai aturan yang berlaku.

Dengan adanya kegiatan ini diharapkan disiplin dan profesionalisme personel dapat terjaga dengan baik, sehingga mampu memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," tutup kabid Propam (CS)

Satuan Jajaran Polda Kalbar, Kabidhumas Polda Kalbar, : Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres u, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara